

連日、猛暑が続いていますが、皆様、体調をくずされてはいませんか。

夏休みに入ってから、学校には生命に関わる重大な事件・事故の連絡はありません。夏休み前に交通安全や事故防止等の指導は学校でも行いましたが、加えて、お子さんの生活に応じた具体的な指導をご家庭でしていただいているからこそと思います。ほんとうにありがとうございます。このまま健康安全に楽しい夏休みを過ごしてほしいと願っています。



お知らせ

◇東諸県郡音楽大会につきまして、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から実施しないとの連絡がありました。また、陸上教室につきましても中止の連絡がありました。詳しくはまたお知らせします。

◇愛校作業は9月6日(日)に予定されています。詳細は夏休み明けにお知らせします。

平和について考える機会を・・・

私が小学生の時、お盆やお正月には親せきが集まりおじさんやお婆さん、いとこらと久しぶりに会うのが楽しみでした。おじさんの一人に膝が悪い方がいて、「足はどしたの?」と聞くと「犬にかまれたとよ。」と笑っていました。実は、機銃掃射で膝を撃たれたのだ・・・ということの後、いところから聞きました。人には話したくない思い出だったのでしよう。

今年度は終戦から75年が経つ年です。8月6日は広島に、8月9日は長崎に原爆が投下された日ですね。8月15日は終戦を迎えた記念日です。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、『日常』や『当たり前』ということがどれだけありがたいことかを子どもたちは学びました。そして、現在、平和であることが実はどれだけ貴重なことなのか、いかに平和が守られてきたのか、これから、報道等で子どもたちも見聞きする機会も多くなると思います。ぜひとも、お子さんと「平和」について考える機会をもってほしいと思います。

4年生の假屋圭吾君の作文が宮日新聞に掲載されました。圭吾君、笑顔のドッジボールはみんなの優しさでいっぱいだったんですね。心がほんわかする作文です。掲載、おめでとう!!

宮崎日日新聞

THE MIYANICHI

2020年(令和2年) 7月18日(土)

当たっても笑顔

森永小4年

假屋 圭吾

金曜日にクラブ活動がありました。ドッジボールをしました。

ドッジボールでは、6年生対4・5年生でしました。6年生は、ほとんどの人がやさしくボールを投げてくれました。

やさしく投げてくれたので、ボールがとりやすくて、当たってもいたくなかったです。当たってもみんな笑顔でした。

みんな協力すると楽しくできると学びました。これからもみんなと楽しく遊んで、みんなもつと元気にすごしたいです。つぎのクラブ活動では、もっともつと楽しくなるような遊びをしたいです。

(国富町)